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ЗА 200 МИЛЛИОНОВ
СТРОИТЕЛЬСТВО. Специ-

алисты приступили к капи-
тальному ремонту Хохловской 
школы в Белгородском райо-
не. Учреждение, построенное 

в 1987 году и рассчитанное на 

180 учеников и 34 дошкольни-

ка, обновят по инициативе гу-

бернатора области. Подрядной 

организации предстоит приве-

сти в порядок помещения пло-

щадью в 3 тыс. квадратных ме-

тров. На объекте начали де-

монтажные работы, приступи-

ли к восстановлению перегоро-

док и штукатурке стен. На кап-

ремонт из бюджетов разных 

уровней направят более 200 

млн рублей. Всего в Белгород-

ской области в этом году по-

строят и отремонтируют 92 со-

циальных объекта на 8,4 млрд 

рублей.

«ПРОЩАЛЬНЫЙ 
АККОРД» ПАМЯТИ

ЧТОБЫ ПОМНИЛИ. В Ва-
луйском городском окру-
ге почтили память компози-
тора, исполнителя и педа-
гога Дмитрия Шевченко. Его 

жизни и творчеству посвяти-

ли проект, который в 2022 го-

ду получил поддержку Прези-

дентского фонда культурных 

инициатив. К его воплощению 

активно подключились жители 

Уразовской территории, твор-

ческие коллективы, работни-

ки учреждений культуры окру-

га, родные и близкие Дмитрия, 

ученики Уразовской детской 

школы искусств и их родители. 

Жизнь Шевченко оборвалась 

в пандемию коронавируса. За 

год изоляции и ограничений 

в концертной деятельности в 

различных онлайн-конкурсах 

музыкант завоевал 23 гран-

при, 27 первых мест и 2 вто-

рых. В Уразовском краеведче-

ском музее состоялась тема-

тическая выставка, где пред-

ставили фотографии, личные 

вещи артиста, стихи, карти-

ны, грамоты и кубки за победы 

в творческих конкурсах. В уч-

реждениях культуры провели 

вечера памяти, посвящённые 

Шевченко. На цифровой плат-

форме PRO.Культура.РФ пред-

ставили фильм о Дмитрии. В 

него вошли материалы из се-

мейного фотоархива, рассказы 

о детских и студенческих го-

дах композитора, хроника его 

работы в сфере культуры, му-

зыкальные произведения в ис-

полнении автора и коллектива 

«Маэстро».

ДОМА СТЕНЫ ПОМОГЛИ
СПОРТ. Юные футболи-

сты из Вейделевки предста-
вят Белгородскую область на 
всероссийских соревнованиях 
«Мини-футбол в школу». Они 

одержали победу в финале ре-

гионального этапа турнира, ко-

торый проходил в Вейделевке. 

Второе место по его итогам за-

няла команда Белгородского 

района, «бронзу» забрали фут-

болисты из Чернянского райо-

на. Команду победителей тре-

нирует Евгений Апанасенко.
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Елена КОРЖОВА, 
фото автора

Сюда звонят, когда случилась 
беда и помощь требуется немед-
ленно, а значит — на принятие 
решения есть считанные секун-
ды. В месяц алексеевская ЕДДС 
принимает около 5 тыс. звонков: 
телефоны здесь круглые сут-
ки не смолкают практически ни 
на минуту. «Белгородские из-
вестия» познакомились с рабо-
той экстренного подразделения.

«Действительно помогаем»
— Система 112, Алексеевка. Здравствуйте! — 

первое, что слышу я, заходя в диспетчерскую.
Это оперативный дежурный Анна Бабичева 

принимает очередной звонок. Она внимательно 
выслушивает собеседника, уточняет контактные 
данные, адрес и обстоятельства произошедшего, 
одновременно заполняя электронную карточ-
ку тревожной ситуации. Цифровая заявка ухо-
дит сразу всем экстренным службам, нужным 
на том или ином происшествии.

— Это происходит меньше чем за минуту, а 
мы уже отслеживаем, какие машины направле-
ны от разных ведомств, смотрим, как идёт рабо-
та, — только и успевает прокомментировать Ан-
на Бабичева, и тут же поступает новый звонок.

На этот раз люди просят спасти собаку. На вы-
зовы к братьям нашим меньшим спасатели выез-
жают, если на данный момент нет ситуаций, ког-
да в помощи нуждаются люди. Заявка оформле-
на, и мы продолжаем беседу.

Анна Бабичева уверяет, что за девять лет не 
устала от постоянного напряжения:

— Работать интересно — каждый день что-то 
новое, какие-то нестандартные события. Психо-
логически тяжело, конечно, но зато как приятно 
осознавать, что действительно помогаем, прият-
но, когда люди звонят и благодарят — ощуща-
ешь себя нужным.

Свою коллегу и напарницу поддерживает Еле-
на Комчарова, она за пультом дежурного ди-
спетчера четыре года.

— Зачастую приходишь и не знаешь, как сме-
на сложится. Самое сложное — не растеряться и 
правильно отреагировать на звонок — не впасть 
в истерику вместе с заявителем. Важно вовремя 
понять суть вопроса, успокоить человека, если 
нужно, и оказать правильную и своевременную 
помощь, — мою собеседницу буквально на по-
луслове прерывает очередной звонок.

Бдительный алексеевец сообщает об угрозе об-
рыва проводов из-за накренившегося старого стол-

ба возле пешеходной дорожки.
— Я заявку сейчас направ-

лю в электросети, а вам было 
бы хорошо дозвониться ещё на 
их короткий номер 13–50 (те-
лефон круглосуточной горячей 
линии по вопросам электро-
снабжения. — Прим. авт.), — 
терпеливо объясняет собесед-
нику на том конце провода Еле-
на Комчарова.

Дружная команда
Здесь же, в диспетчерской, на мониторы вы-

ведены изображения со 122 камер, установлен-
ных на улицах, в общественных местах и на до-
рогах Алексеевки. Качество картинки позволяет 
легко считывать, к примеру, номера машин и ав-
томатически определять владельцев. Всё вместе 
это — система контроля за соблюдением право-
порядка «Безопасный город».

Видеонаблюдение используют и для опреде-
ления возможных очагов возгораний в пожаро-
опасный период. С этой же целью применяют 
спутниковый мониторинг:

— Спутник летает в определённые часы и 
определяет термоточки. Нам приходят коорди-
наты предполагаемого возго-
рания, а мы проверяем, — рас-
сказывает руководитель ЕДДС 
Алексеевского городского 
округа Юрий Орищенко и по-
казывает оборудование.

Алексеевская ЕДДС начала 
работу в 2013 году, до этого вре-
мени в каждую из экстренных 
служб нужно было звонить от-
дельно.

— Сейчас всё автоматизиро-
вано — очень удобно, — добав-
ляет Юрий Орищенко.

Всего здесь работают 12 че-
ловек, на суточное дежурство 
выходят по трое. За смену при-
нимают в среднем 150 звонков.

— Но если происходит, к примеру, отклю-
чение света, количество обращений возрастает 
до 300, — поясняет Юрий Орищенко, а потом 
продолжает: — Эта работа научила меня быть 
стрессоустойчивым, ситуации ведь всякие бы-
вают. Свой коллектив я очень ценю: у нас рабо-
тают самые лучшие девчонки. Команда друж-
ная и слаженная, — с гордостью заявляет руко-
водитель.

История со счастливым концом и не только
Пользуясь небольшим затишьем, я прошу со-

беседников рассказать о случаях, которые запом-
нились больше всего. У всех на устах сейчас од-
но из недавних происшествий: 23 января этого 
года прохожие спасли девушку, провалившую-
ся под лёд.
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ПСИХОЛОГИЧЕСКИ ТЯЖЕЛО, КОНЕЧНО, 

НО ЗАТО КАК ПРИЯТНО ОСОЗНАВАТЬ, 

ЧТО ДЕЙСТВИТЕЛЬНО ПОМОГАЕМ, 

ПРИЯТНО, КОГДА ЛЮДИ ЗВОНЯТ 

И БЛАГОДАРЯТ.

  ВЗГЛЯД ИЗНУТРИ  
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 Алексеевская 
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работать в 
2013 году

 За девять 
лет Анна Баби-
чева не устала 
от постоянно-
го напряжения

— Мы открываем сразу не-
сколько новых объектов здра-
воохранения, причём в разных 
регионах России. Отмечу, что 
часть из них уже приступила к 
работе, другие готовятся при-
нять пациентов в самое бли-
жайшее время, — сказал Влади-
мир Путин, открывая в режи-
ме видеоконференции второй в 
регионе инфекционный центр.

Затем слово взял министр 
здравоохранения РФ Михаил Му-
рашко:

— По вашему поручению с 
2021 года реализуется проект по 
модернизации первичного звена 
здравоохранения, который входит 
в состав нацпроекта «Здравоох-
ранение». На сегодня благодаря 
реализации проекта населению 
стали доступны более 3,6 тыся-
чи объектов. 3,5 тысячи из них — 
это первичное звено, самая вос-
требованная часть медицинской 
службы.

Главврач Старооскольской 
окружной больницы святителя 
Луки Крымского Светлана Нем-
цева рассказала о новом инфекци-
онном центре. По её словам, центр 
площадью 11 тыс. кв. м состоит из 
семи корпусов. В нём расположе-
ны приёмно-диагностическое от-
деление, отделение реанимации и 
интенсивной терапии, зал для ге-
модиализа, операционный блок и 
инфекционные отделения. Также 
есть экспресс-лаборатория, рент-
ген, аппарат СКТ, кабинеты функ-
циональной и ультразвуковой ди-
агностики и эндоскопические ка-
бинеты.

— Это второй центр в Белго-
родской области, и люди наши в 
Старом Осколе говорят: «Старый 
Оскол не первый город, но и не 
второй». Благодаря тому, что у 
нас сегодня есть такое медицин-
ское учреждение, оснащённое по 
последнему слову техники, мы 
можем оказывать качественную 
и своевременную медицинскую 
помощь вне зависимости от ме-
ста проживания человека, — под-
черкнула Немцева.

Сейчас в центре развёрнуто 
120 коек, 30 из которых — реани-
мационные. На лечении находятся 

109 человек. При необходимости 
можно развернуть до 330 коек.

— Самое главное, что после 
введения двух центров мы реши-
ли проблему с лечением инфекци-
онных заболеваний. На сегодняш-
ний день мы эту тему закрыли. А 
с учётом высокотехнологичного 
оборудования, которое уже прио-
брели, мы сейчас достаточно спо-
койно себя чувствуем, готовы ко 
всему и можем перейти спокойно 
к развитию других направлений 
в медицине, — отметил губерна-
тор Белгородской области Вяче-
слав Гладков.

В штатном расписании центра 
предусмотрены не только инфек-
ционисты, но и невролог, кардио-
лог, терапевт, пульмонолог, ото-
риноларинголог, хирург, эндокри-
нолог, гинеколог, что позволяет 
оказывать помощь инфекционным 
больным с сопутствующими пато-
логиями.

Губернатор доложил прези-
денту о ситуации с обеспечением 
региона медицинскими кадрами:

— Мы на приобретение жи-
лья для врачей первичного зве-
на выделили 1,6 млрд рублей. В 
конце 2020 года у нас незанятых 
вакансий в штатном расписании 
в системе здравоохранения бы-
ло порядка 1 200 врачей и поряд-
ка 1 500 среднего медперсонала. 
Мы пока ещё полностью не запол-
нили, но на 1 января 2023-го коли-
чество вакансий сократилось до 
120 врачей и 117 среднего мед-
персонала. Конечно, это не толь-
ко за счёт приобретённого жилья, 
мы смогли очень быстро и опера-
тивно изменить программу про-
фессионального обучения в кол-
леджах. Запустили медицинские 
классы, начали заниматься ранней 
мотивацией среди детей.

В правительстве РФ высоко 
оценили усилия Белгородской об-
ласти по преодолению дефицита 
медицинских кадров.

— Белгородская область вхо-
дит в ряд регионов, где достиг-
нута практически 100-процен-
тная укомплектованность меди-
цинскими кадрами в амбулатор-
ном звене, — подчеркнул Михаил 
Мурашко.

  СОБЫТИЕ

По последнему 
слову техники
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